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I due sindaci uniti per le “Frecce”. Magnacca e Lapenna a Roma per ottenere la fermata dei treni ad
alta velocità di Trenitalia

 VASTO Scalo ferroviario Vasto-San Salvo, Frecciarossa e Frecciabianca. Per venerdì 13 novembre, a
Roma, presso la sede di Trenitalia, è stato convocato un nuovo incontro finalizzato a trovare una soluzione
al problema della mancanza di fermate dei treni ad alta velocità nello scalo ferroviario di Vasto-San Salvo.
All'incontro saranno presenti i vertici della Regione Abruzzo, i sindaci di Vasto e San Salvo, Luciano
Lapenna e Tiziana Magnacca, ed i rappresentanti delle Associazioni turistiche. Il Vastese, territorio a
vocazione turistica, non si arrende e spera di ottenere in tutti i modi almeno una fermata. É di due giorni fa
la notizia che ha sollevato un mare di nuove polemiche. «Il presidente della Regione Molise ha annunciato
che presto Termoli, con l’adozione dell'orario ferroviario invernale, avrà la fermata del treno Frecciarossa.
Non ci resta che fare il conto alla rovescia sperando che arrivi presto nella stazione di Vasto-San Salvo il
Frecciabianca per la prossima stagione estiva così come ci era stato promesso», ha dichiarato il sindaco di
San Salvo, Tiziana Magnacca, commentando la notizia della fermata, dal prossimo mese di dicembre, del
treno Frecciarossa nella stazione ferroviaria di Termoli. «Per quanto riguarda San Salvo, insisteremo
insieme alla Regione, affinché vengano considerate e non disattese le esigenze turistiche, imprenditoriali,
di lavoro, di studio e di mobilità dei passeggeri del territorio del Vastese», ha ribadito la Magnacca. La
telenovela va avanti dallo scorso mese di luglio. Dopo un sit-in in stazione, il Pd aveva annunciato l'arrivo
di Frecciabianca. Poi l'operazione è fallita.Quindi è arrivata la promessa per la prossima stagione.
L'incontro del 13 novembre a Roma sarà importantissimo, per i viaggiatori e per gli operatori turistici.
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